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BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN 
 IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

8. JULI 2015 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Meine Kinder, 

ICH BEDECKE EUCH MIT DEM MANTEL MEINER LIEBE.  
ICH BEDECKE EUCH MIT DEM MANTEL MEINER MÜTTERLICHKEIT.   

Ich halte Fürsprache vor dem Heiligen Geist, um euch mit Weisheit zu erfüllen und diesen 
entscheidenden Moment zu erkennen und sich nicht vom Bösen täuschen zu lassen, als 
wenn alles mit Normalität fortgesetzt wird.  

Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr, die das göttliche Wort lest und liebt, das in diesen 
Botschaften der Liebe erklärt ist, seid gewiss, dass die Mächtigen euch nicht die gesamte 
Wahrheit über die Ereignisse sagen, die geschehen. Sie erhalten Erwartungen der 
Menschheit über die Wirtschaft eines Landes aufrecht und hinter all diesen wirtschaftlichen 
Entwicklungen planen sie neue, stärkere Gesetze, die sich negativ auf die Gesellschaft 
auswirken und vom Menschen nicht wahrgenommen werden.    

Streitkräfte bewegen sich mit großer Strategie in diesem Moment, in dem der Mensch nicht 
hinsieht, nicht liest, die Nachrichten in Kleinbuchstaben nicht versteht, die wirtschaftliche 
Lage in Griechenland ausnutzend.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens,  

Nicht alles, was zu glänzen scheint, ist gut.  Die wirtschaftlichen Interessen der mächtigen 
Nationen sind diejenigen, die sie anführen, ihre Strategien verbergen, damit der Mensch 
seine Aufmerksamkeit von der Spiritualität ablenkt und von dem, was wirklich wichtig und 
bedeutsam für die ganze Menschheit ist, wie die Religion und die Moral, auf die die Kinder 
Gottes bauen sollten.  

Die Gleichgültigkeit und der Mangel an Bewusstsein über die Ereignisse, die angekündigt 
wurden, machen die  Menschheit konformistisch, so dass sie die Strategien des Bösen nicht 
bemerkt, die die Menschheit dazu bringen, Gutes zu umgehen und dem Gesetz Gottes zu 
misstrauen.  

Geliebte Kinder meines Herzens:  

Es genügt einfach nur eine Provokation eines Landes, den Krieg zu beginnen und die ganze 
Menschheit wird unter den Folgen davon leiden. Umgeht nicht meine Warnungen, als wären 
sie für andere Lebewesen, sie sind für euch, und sie ereilen euch überraschend.  

Meine Lieben:    

DER DRACHE ERWACHT UND ERSCHÜTTERT DIE AUF DAS WELTLICHE 
KONZENTRIERTE MENSCHHEIT. ER ERWISCHT EUCH UNVORBEREITET UND 

FORDERT DEN ADLER HERAUS, DIESER REAGIERT UNBEDACHT. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:    

TRAGT DAS GEWICHT DES KREUZES DER SÜNDEN DER MENSCHHEIT, DIE SICH 
GEGEN DEN WILLEN MEINES SOHNES SELBST AUFGELEHNT HAT.  JEDER SOLL 

SEIN KREUZ TRAGEN, IHR ERLEBT ES SELBST, OHNE DIESE LAST ZU 
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ERLEICHTERN. DAS VOLK MEINES SOHNES TRINKT SEINE EIGENEN SÜNDEN 
UND SIEHT SEINE EIGENEN AUSLEGUNGEN DES WORTES MEINES SOHNES.   

Ihr lebt inmitten großer Verwirrung, leidet unter der Störung, mit der mein göttlicher Sohn 
schwer beleidigt wird.  Die Sünde zieht euch an wie Wasser in einer Flut. Ihr kennt den 
Willen meines Sohnes. Entschuldigt euch nicht vor euch selbst, um die Sünde zu verbergen, 
mit der ihr zur schlimmsten Ausschweifung aller Zeiten gelangt seid, geleitet von Satan, der 
den Menschen so vorbereitet, um ihn dem Antichristen auszuliefern.  

Das Gesetz wurde vom ewigen Vater geschrieben, er ist "der Anfang und das Ende" und 
wusste genau, was in diesem Augenblick geschieht, und so gab er sein Gesetz für alle Zeiten. 
Der Mensch hat nicht die Macht, das göttliche Wort zu ändern.  

Meine Lieben:  

Im Inneren der Kirche meines Sohnes haben die Freimaurer und Illuminati die Macht 
ergriffen und speziell in diesem Moment beeinflussen sie die Menschheit und kämpfen 
dafür, die Gläubigen vom Weg der Wahrheit abzulenken, ganz im Gegenteil zu dem, was 
mein Sohn predigte und was im Heiligen Wort geschrieben steht.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Mit Schmerzen sage ich euch, dass einige meiner auserwählten Kinder meinen Sohn 
verletzen, da sie nicht mehr an das Wunder der Transsubstantiation glauben und nicht 
glauben, dass mein Sohn während der Wandlung im Brot und im Wein anwesend wird. Dies 
schafft Schwäche in der Wurzel des christlichen Glaubens, die Anwesenheit meines Sohnes 
zu minimieren und den Antichrist hervorzuheben. Diese Strömungen des falschen Denkens 
untergraben die Wahrheit meines Sohnes und erhalten die Macht aufrecht, um Entschei-
dungen im Verborgenen zu treffen, GEGEN DIE WAHRE KIRCHE MEINES SOHNES. SIE 
SIND WÖLFE IM SCHAFSPELZ.  

Ihr Lieben, ich muss den Menschen durch meine Tochter sagen, nicht weiter in die 
Fußstapfen von Wölfen zu treten, sondern umzukehren, um nicht das Ewige Leben zu 
verlieren.  

Der Schmerz in meinem Herzen ist noch nicht abgeschlossen ... Ich werde den Antichrist 
sehr eng überwachsen, damit er die Erde nicht ohne Unschuld lässt und die Erde mit dem 
Blut Unschuldiger tränkt...    

SETZT EUCH NICHT DER VERSUCHUNG AUS. ES IST GENUG, DASS MEINE 
KINDER SICH DEN RUFEN DES HAUSES DES VATERS GEGENÜBER SO 

UNSENSIBEL ZEIGEN! ES IST GENUG, KINDER! TAUCHT NICHT WEITERHIN IN 
VERSUCHUNGEN EIN, DA IHR FALLEN WERDET, WENN IHR SO SEHR IN DER 

VERSUCHUNG LEBT.  

Ihr seht weiterhin mit Abstand die Weltereignisse, ohne die Verknüpfung der Tatsachen zu 
vollziehen, die einer nach der anderen auf der Erde entstehen, nicht aus Angst vor Gott, 
sondern Gott provozierend. Meine Kinder, das Ausmaß des weltweiten wirtschaftlichen 
Abschwungs wird scheinbar starke Volkswirtschaften erreichen, wie ich es seit dem Beginn 
dieser Anrufe angekündigt hatte.  

Meine Kinder, lasst euch nicht verwirren, kennt und übt das Gesetz Gottes aus, sagt nicht Ja 
zur Sünde, sehnt euch nicht nach bösen Taten, teilt keine Unmoral, akzeptiert keine 
Ungerechtigkeit. Meine Kinder sind treu und standhaft, sie wissen, dass ein gefällter 
Feigenbaum keine Fruchte trägt.  

Die Sünde gewinnt Macht angesichts der Unwissenheit des Menschen, das Böse gewinnt 
Macht angesichts der Halbherzigkeit des Volks meines Sohnes, der Dämon nimmt mehr 
Seelen angesichts der Gleichgültigkeit der Meinen ein, die sich nicht bewusst werden, dass 
die große Gleichgültigkeit angesichts des Bösen bedeutet, das Böse zu nähren, damit dieses 
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wächst. Leugnet nicht das Vertrauen in meinen Sohn aus Angst, die Hand meines Sohnes 
bleibt bei denen, die ihm treu sind.  

Kinder, wenn ihr euch weigert, die angekündigten Ereignisse zu erkennen, die die 
Menschheit in ihrer Mehrheit nicht kennt, negiert ihr sie unfreiwillig, weil ihr nicht 
genügend von denjenigen gewarnt wurdet, die über diese Informationen verfügen,  

ABER SIE ZU LEUGNEN, WÄHREND IHR SIE SCHON ERLEBT, IST FREIWILLIGE 
IGNORANZ.   

Ihr Lieben, beschließt, im Herzen meines Sohnes zu leben, in der Göttlichen Liebe, als 
Wiederholer der göttlichen Liebe, die dieser Generation fehlt.   

Kinder, die Gesellschaft eilt in Richtung des Höllenschmelztiegels, ohne es zu spüren, da sie 
sich dessen nicht bewusst ist. Angesichts dieser Handlungen nimmt das Böse die Menschen 
in Besitz und benutzt sie für noch größere Übel, damit sie sich weigern, in Brüderlichkeit zu 
leben, wie mein Sohn es verlangt.  

Ihr Lieben, tut Buße und empfangt meinen Sohn richtig vorbereitet.  Vereint euch wieder mit 
eurem König und erkennt ihn unverzüglich an, bevor die Menschheit die finale Katastrophe 
erreicht.  

Betet, meine Kinder, für Ecuador und Chile, es leidet sowohl unter dem Menschen als 
auch unter der Natur.  

Betet, meine Kinder, für China, es wird durch den Menschen und die Natur stark beben.  

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten: die Menschen werden trauern und 
leiden unter dem großen Erdbeben; San Francisco wird unter seiner Lust leiden. 

Ihr Lieben, die Erde bewegt sich mit großer Verwunderung angesichts der Ablehnung des 
Menschen seinem Schöpfer gegenüber. Der Mensch scheint gleichgültig der göttlichen 
Schöpfung gegenüber. Die Erde reißt auf, die Kommunikation wird unterbrochen.  

Ihr Lieben, euer Herz ist offen für die Erfüllung meiner mütterlichen Rufe, durch die ich 
euch vor den Ereignissen warne, weil ich euch liebe.  Ihr seid meine Kinder und ich schütze 
euch. Mein Mantel ist der Schleier, der nicht zulässt, dass das Böse euch erreicht, mein 
Mantel ist Liebe, mit dem ich euch anziehe, damit ihr euch nicht von den Geboten entfernt, 
die ich euch aus göttlichem Willen mit meiner mütterlichen Liebe bringe.    

ENTFERNT EUCH NICHT VOM SAKRAMENT DER EUCHARISTIE, BETET DEN 
HEILIGEN ROSENKRANZ, LIEBT EINANDER MIT GÖTTLICHER LIEBE   

Ich beschütze euch, ich liebe euch.  
  Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   
KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA   

Brüder und Schwestern:  

Der Mensch missbraucht die Barmherzigkeit Gottes - und diese wird denjenigen nicht 
verwehrt, die Gott lieben.  

Wir leben in einer großen Verwirrung, die über das hinausgeht, was die uns sagen, die uns 
offenbar führen.  

Wir müssen uns bewusst sein, dass Wissen über Wissen hinausgeht. Wissen gibt uns die 
Tiefe und Kenntnis zu erkennen und den Heiligen Geist zu bitten, uns in der Wahrheit zu 
führen, vor einer Spaltung, die auf die Kirche zukommt, wie uns der Himmel gewarnt hat.  
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Wachen wir auf und werden uns der verschiedenen Manifestationen gegen den göttlichen 
Willen bewusst, die es zur Zeit gibt.  

Verzichten wir nicht auf Wissen, vertiefen wir uns in die Heilige Schrift und übersehen wir 
nicht, was die Heilige Mutter uns in dieser Botschaft über die sagt, die nicht an die Worte der 
Wandlung glauben.  

Brüder, lasst uns um Unterscheidungsvermögen bitten. Seien wir nicht wie diejenigen in der 
Welt, die allem folgen, ohne zwischen dem zu unterscheiden, was Gotte Wahrheit ist und 
was der Antichrist eingeführt hat.  

Vergessen wir nicht, dass - wenn die Probleme fortschreiten wie zur Zeit - wir mehr 
Häresien, immer mehr Widersprüche sehen, aber wir dürfen nicht die Wahrheit aufgeben, 
die Christus uns in seinem Wort gibt.  

Hoffen wir ohne zu schlafen und bleiben wir ständig wachsam, um nicht auf Widersprüche 
hineinzufallen.  Verbleiben wir beim Göttlichen Wort, in dem uns alles offenbart wird, was 
in diesem Augenblick passiert.  

Verachten wir nicht, was unsere Mutter uns sagt, bleiben wir aufmerksam für das, was sich 
hinter dem wirtschaftlichen Problem eines Landes verbirgt, denn während alles in das 
Interesse einer einzigen Sache gelegt wird, werden hinter diesem Thema in den Ländern 
Dinge aufgenommen, die dem göttlichen Willen widersprechen.    

BRÜDER, WIR SIND EINS IN CHRISTUS. MISSACHTEN WIR NICHT DIE 
WARNUNG DER MUTTER.   

In diesem Moment sind wir in Umständen, denen die Menschheit niemals zuvor ausgesetzt 
war, vergessen wir nicht die Sonne mit ihren Sonnenwinden und wie dies die Menschheit 
beeinflusst.   

Ich zitiere den heiligen Augustus:  

"Die Weisheit ist nichts anderes als das Maß für den Geist, das, was dem Geist Maß gibt, damit er 
nichts überhöht noch verengt" Heiliger Augustus. 

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

12. JULI 2015   

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  
Ich segne euch.  

MEIN SEGEN ENTHÄLT MEINE LIEBE, MIT DER ICH EUCH EINLADE, AUF DEM 
GUTEN WEG ZU LEBEN.  

MEIN SEGEN IST FÜR JEDES MEINER KINDER.  
DAVON SCHLIESSE ICH KEINEN VON EUCH AUS.  

MEIN SEGEN ERHÄLT MEINE FÜRSPRACHE FÜR JEDEN VON EUCH AUFRECHT, 
DAMIT DAS GUTE EUCH ANZIEHT WIE EIN MAGNET.  
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Meine geliebten Kinder, es ist der Wille meines Sohnes, dass ich in diesem Moment bei euch 
bleibe, in diesem verzweifelten Kampf von Gut und Böse um die Seelen.  

MEIN GELIEBTER ERZENGEL MICHAEL KÄMPFT FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN. 
Der Heilige Michael und seine Legionen verteidigen den Menschen ständig, helfen ihm in 
der Schlacht gegen die Kräfte des Bösen, die jedes menschliche Wesen umgeben. Sie dienen 
dem Menschen, haben eine Mission, die einige von euch kennen:  

DIE MISSION DER ENGEL IST:       
DIENEN, BOTEN DES HERRN ZU SEIN, DEM MENSCHEN ZU HELFEN, ZU SEIN 

UND LIEBE ZU GEBEN.  

Die Engel bleiben sehr aufmerksam beim Menschen, sind wachsam und beten Gott für euch 
an, sind eure Treuhänder und gleichzeitig Wächter, Minister (1) der göttlichen Gerechtigkeit.  

Gott, der Vater schuf alles, was sichtbar und unsichtbar ist, und über die Schöpfung sieht der 
Mensch die unendlichen Vollkommenheiten, mit denen Gott in der gesamten Schöpfung 
seine Liebe offenbarte.  

Liebe Kinder, der Erzengel Michael, großer Verteidiger der Menschheit, braucht keine 
abergläubischen Zeremonien,  um euch zu helfen, er braucht keine seltsamen Rituale, um 
wachsam bleiben, er kennt seine Mission und erfüllt sie in Gehorsam und Liebe. Was ihr tun 
solltet, ist: Ladet die Engel ein, damit sie bei euch bleiben.  

KINDER, ES IST WICHTIG, DAS IHR DIE ENGEL NICHT VERGESST, SIE SIND EURE 
BESCHÜTZER...  

Aus göttlichem Willen heraus bleiben die Engel bei euch, solange die Menschheit es erlaubt. 
Verschiedene Heilige haben viel bekanntgegeben, um die Engel anzurufen, das ihr umsetzen 
könnt, aber die Rituale aus dem Neuen Zeitalter stehen dem göttlichen Willen entgegen und 
sind völlig unnötig (Anm.: Esoterische Handlingen).  

Meine Lieben:  

DER ERZENGEL MICHAEL KÄMPFT KONSTANT FÜR JEDEN VON EUCH, UM EUCH 
WEIT VOM BÖSEN ENTFERNT ZU HALTEN, UM EUCH VOR DEM BÖSEN 

UNTERDRÜCKER DER SEELEN ZU RETTEN.  

In diesem Moment ist es unerlässlich, dass ihr zu den Engeln betet, damit sie euch helfen, 
denn der Teufel bleibt auf der Suche nach Seelen, um sie zu verschlingen.  

Kinder, dieser Moment ist von einer großen spirituellen Bedeutung, und ihr müsst euch 
innerlich leeren, damit ihr frei seid, aber wirklich frei, damit ihr im Sinne Gottes weitergehen 
könnt.  

MEIN SOHN SCHICKT EUCH ALLE HILFE AUS SEINEM HAUS, UM EUCH VOR DEN 
FALLEN ZU SCHÜTZEN, DAMIT IHR DIE SICHERHEIT HABT, DASS IHR NICHT 

ALLEIN SEID, ABER IHR MÜSST EUCH ANSTRENGEN  
UND DIE GÖTTLICHE HILFE ANERKENNEN.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens,  

DAS ZUSAMMENLEBEN ZWISCHEN DEN MENSCHEN IST IMMER SCHWIERIGER, 
DA IHR NICHT TIEF VERSTANDEN HABT, WAS LIEBE UND BRÜDERLICHKEIT 
SIND. Mitten in diesem Moment verursachen die Kräfte des Bösen tiefe Spaltung zwischen 
meinen Kindern, um die Unterstützung der Menschen zu schwächen, die Einheit. Jeder 
Mensch ist anders, aber inmitten dieser Vielfalt gibt es große Kohärenz zwischen allen: IHR 
SEID KINDER DESSELBEN VATERS.  

Ihr Lieben, die Menschheit betrachtet sich  individuell, somit entstehen Streit und Kämpfe, 
Rivalitäten, Eifersüchteleien und Neid ... Diese Übel scheinen gering, aber sie sind große 
Übel, die den Menschen und die Liebe der einen zu den anderen auffressen.  
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DIE GESELLSCHAFT HAT SICH ENTWICKELT, ABER DIESE EVOLUTION BRINGT 
EINE GROSSE SPIRITUELLE REVOLUTION MIT SICH,  

VOR DER ICH EUCH BEI ALL MEINEN ERSCHEINUNGEN GEWARNT HABE,  
DIES IST REBELLION DES MENSCHEN GEGEN GOTT.  

Wenn er sich von meinem Sohn entfernt, verbündet der Mensch sich mit dem Bösen. Wenn 
dies passiert, steht dem Menschen unmittelbar eine Katastrophe bevor. Ich rufe euch zum 
Gebet auf, um zu betonen, was ich verkündet habe, aber ihr könnt es nicht beseitigen, denn 
wer eine Antwort verkündet hat, um die Ereignisse aufzuhalten, gab sie nicht so wie ich 
gewarnt habe, wie es der göttliche Willen ist.  

DAS FEHLVERHALTEN BEIM HANDELN UND DEN TATEN DES MENSCHEN 
ZUSAMMEN MIT DEM UNGEHORSAM GEGENÜBER DEM GÖTTLICHEN WILLEN 
ZIEHEN EINE REIHE VON NICHT AUFZUHALTENDEN KATASTROPHEN AUF DIE 
MENSCHHEIT. Der Mensch verachtet Gott, er steht vor Gott und sagt, er liebt ihn nicht.  

Die Teilung schreitet von der Kirche meines Sohnes in die kleineren Gemeinden fort, in 
denen soziale, moralische, rassische und religiöse Unterschiede diesen Riss vergrößern, bis 
er nicht mehr aufzuhalten sein wird, bis die Verfolgung offener wird als es in diesem 
Moment ist.  

Die Menschheit wird aufhören, sich als ein Volk zu fühlen; Sie sagen, dass sie nicht vom 
gleichen Vater stammen, beten wie die Heiden verschiedene Götter an, töten sich 
gegenseitig, Verrat herrscht vor und wächst noch an.  

Der Klerus wird erneut wieder geteilt, und meine Kinder sind meist verwirrt ... 

Einige meiner Lieblings-Söhne verkünden offen neue Richtlinien für die Kirche meines 
Sohnes, was Teilung hervorruft.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

VERGESST NICHT, MEINE LIEBEN, DIE KIRCHE MEINES SOHNES MUSS 
FOLGENDES WERDEN:     

Spiritueller...  
Pflichtbewusster den Geboten gegenüber...  
Sich der Seligpreisungen bewusst werden...  
Dem Wort der Heiligen Schrift treu...  
Kenner und Liebhaber der Sakramente...  
Vor allem aber muss Sie wollen: "Gott lieben und ihm dienen, über alles und den Nächsten 
wie sich selbst".  

Die Kirche wird verraten, verfolgt und die Tempel werden geschlossen, ohne zu wissen, dass 
geschlossene Tempeln nicht wirklich den hindern, der im Glauben an die Heilige 
Dreifaltigkeit lebt...  

Geliebte Kinder:  

Betet den Rosenkranz, es ist sehr wichtig, aber nicht mit dem Ziel, Dank zu bekommen, 
sondern aus Liebe zu mir und meinem Sohn.  

Es stehen große Zeichen im Himmel, die den Menschen erschrecken und durch den großen 
Unglauben kommt die Geißel über die Menschheit mit Erscheinungen, die noch kein Mensch 
gesehen hat.  

Krankheiten treten in unterschiedlicher Weise auf, nicht nur durch Angriffe auf den Körper, 
sondern besonders auf die Seele des Menschen, um ihn in seiner eigenen Selbstherrlichkeit 
gefangen zu halten.  

Meine Lieben:  



7 
 

BLEIBT WACHSAM, nicht nur die Epidemien greifen den menschlichen Körper an und 
müssen euch Sorgen bereiten, sondern die Epidemie, die Mir große Schmerzen bereitet: die 
Epidemie, die sich gegen das Volk meines Sohnes richtet, die kontinentale Epidemie des 
Terrorismus, die die Christen verfolgt, die im Glauben an mein Sohn leben und Ihn 
bekennen.  

MEIN SOHN KOMMT, MEINE LIEBEN, HALTET EUCH VON SÜNDE FERN.  

Die Erde wird stärker in den verschiedenen Ländern beben, die Erdbeben werden mit 
Schrecken vom Menschen wahrgenommen werden, aber nicht aus diesem Grund werdet ihr 
meinen Sohn um Hilfe bitten, sondern weil ihr dem Blutmond, den ich bereits früher 
erwähnt habe, keine Beachtung geschenkt habt.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

DIE KIRCHE MEINES SOHNES ERLEIDET DAS SCHISMA...  

Angesichts des Unglaubens der Menschen an meinem Sohn...  

Durch die Weigerung, meinen Sohn als ihren König anzuerkennen ...  

Angesichts der empörenden Liberalität der Menschen ...  

Durch die Missachtung und Abwesenheit von Werten...  

Durch die Weigerung zu akzeptieren, dass die göttliche Gerechtigkeit sich auf Menschen 
herabsenkt, die von dem gleichen Menschen angezogen wird, der sich dagegen auflehnt, 
was für den Menschen natürlich ist.    

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie leiden, ihr Klagen wird 
schockierend sein.  

Geliebte Kinder, betet für Kolumbien, es wird erschüttert werden.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, betet für Chile, der Boden wird stark 
beben.  

Betet, meine lieben Kinder, hört nicht auf, den Rosenkranz zu beten.  

Betet, meine Kinder, empfangt meinen Sohn in der Eucharistie.  

Betet, meine lieben Kinder, der Imitator meines Sohnes, der Antichrist, bewegt sich in der 
Welt und wird zu euch kommen, ohne dass ihr ihn erkennt.  

DAS HAUS DES VATERS WIRD DEN SCHUTZ FÜR SEINE KINDER NICHT 
AUFHEBEN  

DAHER BIETET ES DER MENSCHHEIT SEINEN GESANDTEN, DAMIT DURCH DAS 
GÖTTLICHE WORT SEELEN GERETTET WERDEN FÜR MEINEN SOHN, ER 

BEKOMMT WEISHEIT VOM HEILIGEN GEIST, DAMIT DIE SEELEN NICHT WEITER 
VERLOREN GEHEN, DIE GERECHTEN NICHT VERLOREN GEHEN UND DIE 

ANDEREN HEILIGEN SICH VEREINEN.  

Ich segne euch.  

Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

1.(Ps 103,20) "Der Herr segne alle seine Engel, seine mächtigen Diener, immer aufmerksam auf sein 
Wort." 
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KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  
  

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter, höchste Frau, Königin und Mutter des göttlichen Willens schweigt nicht 
angesichts der Ablehnung ihrer Kinder, noch angesichts der tauben Ohren, die sie ablehnen, 
noch angesichts derjenigen, die sie nicht lieben...  

Sie als Mutter der Liebe beharrt weiterhin darauf, dass ihre Kinder ihr zuhören und sich vom 
Bösen abwenden und so handeln, wie es der Menschheit zusteht.  

Unsere Mutter sagt uns, wer den Thron der Dreifaltigkeit verteidigt: Der Erzengel Michael 
und gemeinsam mit ihm die weiteren Engel; dem Plan Gotte gehorchend, sind jetzt unsere 
Beschützer und Begleiter. Sie haben die Aufgabe, uns zu helfen, in unserem Heil, das der 
Wille Gottes ist. Sie bleiben bei uns durch göttlichen Dekret, es ist bekannt, dass es von 
unserem freien Willen abhängt, um ihre Hilfe zu bitten, aber sie sind anwesend.  

In diesem Augenblick bestehen Tendenzen oder falsche Ideologien, die den Engeln einen 
anderen Sinn verleihen und den Menschen aufrufen, die Engel als Mittel zu sehen, um das 
zu suchen, was sehr fern von der Rettung der Seele ist, wie das New Age. Daher müssen wir 
unterscheiden und wissen, dass die Engel geschaffen wurden, um Gott zu dienen, der ihnen 
befohlen hat, dem Menschen zu helfen, damit wir nicht verloren gehen und die Seelen zu 
retten.  

Spiritualität kommt nicht aus der Mode, Christus ist ewige Gegenwart und die Gemeinschaft 
zwischen dem Menschen und seinem Schöpfer sollte in dieser Zeit stärker als je zuvor sein 
und dass diese Einheit mit Christus den Menschen stützt und ihm Weisheit gibt, um in 
Sachen des Geistes zu unterscheiden.  

Brüder, wir sind in die große Trübsal eingetreten, seit die Seelen sich gegen Gott aufgelehnt 
haben.  

Wenn das Missbräuchliche als normal für den Menschen angesehen wird, dringen die 
Gräuel in den Tempel Gottes ein und die Drangsal dringt in die Sinne des Menschen ein und 
beherrscht sie mit der Zustimmung ihres freien Willens.  

WIDERSETZEN WIR UNS, 
DER HIMMEL SCHICKT UNS HILFE, 

DIE EUCHARISTIE IST IN UNS ANWESEND 
UND DAMIT LEBT GOTT VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT WEITER. 

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUSAN SEINE  
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

16. JULI 2015  
 

   

Mein geliebtes Volk:  
  ICH SEGNE EUCH MIT DEM SIEGEL MEINER LIEBE. 
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Jeder ist für mich ein Leuchtfeuer auf der Erde inmitten der dichtesten Finsternis,  die von 
Augenblick zu Augenblick durch den hartnäckigen menschlichen Willen in die ganze 
Menschheit eindringt.  

Die Gnade der Seele ist unverzichtbar, damit ich den Menschen als einen Tabernakel meines 
Heiligen Geistes annehmen kann.  

Die Gnade zieht die Wesen unbestreitbar an...    

DER ZUSTAND DER GNADE DER SEELE VEREINT DIE WESEN MIT MEINEM 
WILLEN, DAMIT ICH IHNEN HELFE, SICH ZU WEIGERN GEGEN MEINEN WILLEN 

ZU HANDELN UND ZU ARBEITEN.   

Mein geliebtes Volk:  

ICH RUFE EUCH ZUR EINHEIT MEINER KINDER, zur Einheit derer, die mich in meiner 
Kirche darstellen, mein Gesetz nicht zu überschreiten. Dieses wurde dem Menschen nicht für 
die Vergangenheit gegeben, sondern für alle Generationen, also auch für die gegenwärtige 
Generation.  

Der Mensch bleibt sehr nah bei seiner niedrigsten Spiritualität, wenn er mein den Menschen 
gegebenes Gesetz erniedrigt, damit der Mensch es umschreiben kann, das ist die große 
Sünde, die in der Erfüllung der Offenbarungen meiner Mutter überbracht wurde.  

Es ist der Mensch, der die Pflicht hat, sich meinem Gesetz anzupassen, da mein Gesetz die 
Kreaturen unterwirft, damit sie nicht ausweichen oder ihre bösen Taten und schlechten 
Taten rechtfertigen, noch die menschlichen Handlungen davon abweichen oder weit weg 
von mir leben, erlaubend, dass das Böse sie dazu führt, in völliger Freiheit zu leben, 
wodurch sie dem Bösen erlauben, dass der Mensch in seiner ganzen Bosheit handelt und die 
Erniedrigung des Menschen dadurch beispiellos sein wird.  

Mein geliebtes Volk:  

IHR MÜSST EUCH BEWUSST WERDEN ÜBER DIE VERIRRUNG, MIT DER DER 
MENSCH MICH ANGREIFT und die Initiative ergreift, die Unschuld der Kinder zu 
beseitigen. Ihr habt kein Bewusstsein von der schrecklichen Sünde, die die vorsätzliche 
Abtreibung ist. Ich leide unter den vielen Kindern, die durch die Entscheidung derjenigen, 
die ihnen Leben gegeben haben, getötet werden.  Der Mensch der Wissenschaft stiehlt durch 
Technologie die Unschuld der Kinder, indem er ihnen die Sinne betäubt und in ihren 
Wünschen zu Erwachsenen macht, was ein Verbrechen vor mir ist.  

DIE SCHLECHT ANGEWENDETE MENSCHLICHE FREIHEIT MACHT EUCH ZU 
SKLAVEN DES MOMENTS, wo ihr durch die Lüge und die Freiheit beeinflusst werdet, 
aus der ihr nicht entkommen könnt, sondern euch nicht gegen das auflehnt, was verkleidete 
Sünde ist. Mit Lügen werdet ihr in Versuchung geführt, damit ihr in der Sünde glücklich 
aber gefangen seid, in jeder Hinsicht rückwärts lauft, wodurch ihr euch einer Zukunft voller 
dunkler Schatten zuwendet .  

DIE ZUKUNFT DES MENSCHEN ABSEITS VON MEINEM GESETZ IST EINE 
ZIVILISATION WEIT ENTFERNT VON MEINER LIEBE, WO NIEMAND EUCH 
BEHERRSCHT, SONDERN IHR EUCH SELBST BEHERRSCHT. 

DER EINZIGE, DER EUCH ÜBER GEDANKEN BEHERRSCHT, IST DER ANTICHRIST, 
DER SKLAVE DES BÖSEN.  

DEM BÖSEN AUSGELIEFERT SIND DIEJENIGEN DURCH DEN MIKROCHIP, EIN 
ANSCHEINEND HARMLOSES ARTEFAKT, DIE ZULASSEN, DASS ER IHNEN 
EINGEPLFANZT WIRD, SIE WERDEN VOM BÖSEN BEHERRSCHT.  

Mein geliebtes Volk:  
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Ihr habt euch ein hektisches Leben geschaffen, das euch versklavt und zu einem Menschen 
voller Wünsche macht, der sich selbst vergisst und vom weltlichen Schein lebt, der ihn zum 
Hedonismus degradiert, in dem er das Sein über das Haben sucht.  

Wisst ihr, wem ihr dies verdankt? Ihr verdankt es dem, dass der Mensch glaubt, dass sich 
das Glück bereits auf der Erde befinde und dass er nach dem Leben in den Genuss meiner 
Gnade komme.  

Mein Volk:    

MEIN ERBARMEN KOMMT ZU DEN GLÄUBIGEN JEDER GENERATION, ZU 
DENEN, DIE MIT FESTEM VORSATZ ZUR ÄNDERUNG BEREUEN.  

DIES IST EINE VORAUSSETZUNG, UM MEINE BARMHERZIGKEIT ZU ERLANGEN.   

Ich bin Gott der Liebe, und meine Liebe bringt mich dazu, die meinen auf dem richtigen 
Weg zu halten...  

Ich bin Gnade, wenn das verlorene Schaf in die Herde zurückkehrt und bereut...  

Ich bin Gnade, wenn der größte Sünder mit bescheidenem und erschlagenem Herzen zu mir 
zurückkehrt...  

Doch diese Gnade wäre verdorben, wenn diese verirrte Generation mich weiterhin beleidigt 
und meine Gerechtigkeit leugnet, um euch zu ermutigen, weiter beim Bösen zu bleiben, 
damit ihr schamlos handelt und wirkt und mit einer Moral, die das menschliche Wesen 
übersteigt, damit ihr das Verhalten von Tieren annehmt!    

MEINE GERECHTIGKEIT IST WAHR, SIE ÄNDERT SICH NICHT, WENN DER 
MENSCH SICH NICHT ÄNDERT.   

Seid vorsichtig, das Böse beherrscht euch mit Täuschung.    

MEIN VOLK, DIE KRÄFTE DES BÖSEN HERRSCHEN NICHT ÜBER MEINE LIEBE.  

MEINE LIEBE WIRD ALLE, DIE SICH MIR NÄHERN UND MICH NICHT LEUGNEN 
FÜR DIE EWIGKEIT ERLEUCHTEN.   

Es gibt kein Handeln, ohne mein Volk zu warnen, wie es immer geschehen ist, daher warne 
ich euch vor dem, was geschehen wird, denn die Sünde muss vom Angesicht der Erde 
getilgt werden.  

Mein Volk, weißt du nicht, wie viele Angriffe ich in jedem Moment durch diejenigen erleide, 
die in diesem Augenblick die Macht der Welt innehaben?  

Ihr glaubt, dass ihr eine fortschrittliche Zivilisation seid, das ist nicht der Fall, ihr seid eine 
Generation, die besonders von meinem Willen abgelenkt ist, ihr lebt, ohne zu leben, ihr seid 
Sklaven der Technologie, die euren Geist absorbiert, den Moment, die Liebe, die Hingabe, 
die Gefühle und die euch zu Robotern macht, euch versklavt und die Intelligenz raubt und 
euch darauf vorbereitet, beherrscht zu werden...    

ICH HÖRE SCHREIEN UND MEIN HERZ BLUTET DAFÜR. 

ABER MEIN VOLK MUSS GELÄUTERT WERDEN, DAMIT ES NACH HAUSE 
ZURÜCKKEHRT.  

Mein Volk:  

Die Erde bebt durch fehlendes Gebet, durch fehlende Erfüllung der Gebote und durch 
pervertierte Intelligenz, die in mein eigenes Haus, die Kirche, eingedrungen ist.  

Mein Gesetz befahl ihnen, es nicht zu übertreten ...  

Meine Mutter hat euch liebevoll gerufen, meinen Geboten zu gehorchen...  

Meine Mutter hat euch gerufen, damit ihr euch vorbereitet und keine Beute Satans werdet.  
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ABER IHR GEHORCHT NICHT UND DIESER UNGEHORSAM ENTFERNT EUCH SO 
WEIT VON MIR, DASS ER EUCH DAZU BRINGT, EUCH INNERHALB DIESES 

UNGEHORSAMS GUT ZU FÜHLEN. 

ER FÜHRT EUCH ZUR GEWOHNHEIT UND DIESE GEWOHNHEIT BREITET SICH 
WIE EINE PLAGE AUS, DAMIT IHR DIE FALSCHEN HANDLUNGEN UND TATEN 

ALS GUT UND NORMAL ERACHTET.  

Ungehorsam führt euch dazu, dass ihr die Wirkung dessen spürt, die sie auf euch hat, auf 
jeden von euch. Ich möchte alle Güter meines Hauses mit euch teilen, und weil die 
Menschheit mich aus freiem Willen ablehnt, ziehe ich mich zurück und warte, dass die 
eigene Entscheidung des Menschen mich ruft.  

DIESES IST MEIN WORT, DAMIT MEINE KINDER SICH BEWUSST WERDEN, WAS 
BÖSE UND WAS GUT IST UND ZU MIR ZURÜCKKEHREN.  

Ich lasse mein Volk zu mir zurückkehren, bevor die Guten verloren gehen...  

DIE ZEIT IST NICHT ZEIT, UND DER AUGENBLICK HAT SICH BESCHLEUNIGT.  

Jeder muss sich dessen bewusst sein und des großen Anteils, den er an der Menschheit hat, 
nicht nur, wenn er sich selbst anschaut, damit er sich der Sünde und des Schmerzes bewusst 
wird, sondern dass mein Vater der Menschheit seine Gerechtigkeit bekannt gibt.  

MEIN GELIEBTES VOLK, VERGESST NICHT, DASS ICH EUER GOTT BIN. Die Götter, 
die ihr geschaffen habt, werden einer nach dem anderen fallen:  

Das Geld, dem sich so viele meiner Kinder hingeben, fällt von einem Land zum anderen, 
schafft innere Revolutionen, größere Aufstände, größere Gewalt, unter anderem 
Rassengewalt. Dies liegt daran, dass der Mensch ohne Geld verzweifelt.  

Die fallende Wirtschaft führt dazu, dass Regierungen fallen und dort kommt der Antichrist 
mit der Weltregierung und der Weltwährung.  

Vertraut keinen Friedensabkommen, die Nationen werden sich verraten.  

MEIN VOLK, SCHLAFE NICHT, DASS DIE ZEICHEN BEI EUCH BLEIBEN, ICH 
MACHE DIE SIGNALE OFFENSICHTLICH, aber ihr schenkt ihnen nicht die notwendige 
Aufmerksamkeit, ihr kämpft nicht, um die Seele zu retten, ihr ändert euch nicht, um besser 
zu werden, ihr wachst nicht, sondern ihr werdet kleiner.   

SUCHT MICH, ICH RUFE EUCH, ICH BIN EUER GOTT.  

Betet, mein liebes Volk, betet für Israel, es wird falsch handeln.  

Betet, mein geliebtes Volk, betet für Japan, es wird beben.  

Betet, meine Lieben, betet für Deutschland, es wird leiden.  

Betet, meine Lieben, die Seuche schreitet fort und erreicht die großen Städte.    

Mein geliebtes Volk, meine Mutter hat euch ihren mütterlichen Schutz mit einigen 
Heilpflanzen gewährt, um diese Krankheiten zu ertragen, setzt sie im geeigneten Moment 
um.  

Mein geliebtes Volk, keine Anstrengung ist vergebens, jede Anstrengung ist für das Gute der 
Seele und der Seelen eurer Brüder. Seid lebendige Zeugnisse meiner Liebe.  Jeder Akt meiner 
Kinder dehnt sich auf seine Brüder aus, daher, und in diesem Bewusstsein, handelt 
rechtschaffen.  

Kinder, GEHT MIT SICHERHEIT UND TEILT MEIN WORT. Diejenigen, die mein Wort 
verspotten, werden euch dann aufsuchen, damit ihr ihnen helft. Geht mit Sicherheit, meine 
Engelslegionen schützen euch.  

Ich segne mein Volk, alle meine Kinder, für die ganze Menschheit.  
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Dann kostet ihr den Mittag als stünde die Sonne im Zenit, und ihr, meine Lieben, spürt das 
Feuer meiner Liebe in jedem einzelnen von euch.  

Ich segne euch.  
  Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA   

Brüder und Schwestern:  

Unser Herr Jesus Christus sagt uns, dass wir nicht in der heutigen Moderne leben können, 
wenn dies bedeutet, dass einige seiner Gebote nicht erfüllt werden und stellt außerdem klar, 
dass das Wollen des Menschen, um die Sünde zu rechtfertigen oder gegen den göttlichen 
Willen vorzugehen, eine Rechtfertigung ist, um weiter in das Weltliche einzutauchen, das 
uns davon entfernt, in Christus zu leben.  

Christus ruft uns auf, uns bewusst zu werden, dass es nicht genügt, Christ zu sein, um auf 
Christi Seite zu sein. Die Verfolgung wird in verschiedenen Ländern gelebt, und wir wollen 
nicht fallen und mit falschem Glauben Christus leugnen, wenn man uns fragt, ob wir 
Christen sind.  Deshalb ruft ER uns auf, spiritueller zu sein, näher an Ihm.  Dies schaffen wir 
nicht, indem wir nur einen Teil dieses Göttlichen Willens erfüllen, den wir umsetzen sollen:  

Das Gebet...  
Das eucharistische Opfer...  
Reue...  
Das Ausüben der Werke der Barmherzigkeit und die Erfüllung der Gebote...  
Das Ausüben der Seligpreisungen und weiteren Werken der Barmherzigkeit ...  

SEIEN WIR TREU UND ERFÜLLEN WIR DEN GÖTTLICHEN WILLEN, indem wir diese 
Einheit mit Christus innerlich leben und die Einheit mit der Heiligen Dreifaltigkeit ständig 
aufrecht erhalten, die uns in jedem Moment vibrieren lässt, damit sie in der Liebe Christi 
widergespiegelt wird, die in jedem von uns vorhanden ist und wir so in der Lage sind, 
unseren Nächsten so zu lieben, wie Gott es will.  

Wir wissen, dass es schwer für die Menschen ist, die Ankündigungen zu akzeptieren, die 
uns in diesen Botschaften mitgeteilt werden, aber Gott verbirgt die Wahrheit nicht vor der 
Menschheit, er nimmt sie vorweg, damit sie sich vorbereitet, damit das Volk sich eint und 
ruft und gehört wird. Und dies ist, was das göttliche Haus will: die Einheit, aber der Mensch 
handelt dem göttlichen Willen zuwider und wirft sich gegen die Botschaft, um nicht wissen 
zu müssen, was ihn erwartet.  

Die Göttliche Barmherzigkeit ist das große Geschenk an uns, denn Gott ist Liebe und 
Vergebung, aber wenn wir vom göttlichen Richter sprechen, wird er mit Nachdruck 
geleugnet, und ich frage mich: Was ist, wenn uns allen vergeben wird, damit es ein letztes 
Gericht gibt, wenn wir alle gerettet vergeben?   

Brüder, lassen wir nicht zu, dass der Feind der Seele sich der Menschheit als wohltuend 
zeigt, wenn unsere Brüder gekreuzigt und verfolgt werden, wenn die Abtreibung in einigen 
Ländern per Gesetz akzeptiert wird, ist dies die Generation, die Christus wünscht?  

Seien wir Christen, lieben wir Christus in der Eucharistie, keine Fanatiker, die wünschen, 
dass alles gut ist und das Böse nicht sehen wollen, das auf der Welt existiert. Amen.  

 


